

Cajamurcia obtuvo un beneficio de 123 millones de euros en 2004

El semanario 'El Nuevo Lunes' la situó como la mejor caja del año y Fitch Ratings, la agencia internacional de calificación crediticia, mejoró sus perspectivas a largo plazo

La Caja de Ahorros de Murcia finalizó 2004 con un elevado crecimiento en su volumen de negocio, según ha dado a conocer su director general, Carlos Egea, en el transcurso de la Asamblea General Ordinaria, celebrada hoy.

Entre las principales magnitudes, destacó la consecución de una cifra de activos en torno a 10.000 millones de euros, un 18 por ciento superior a la del año anterior, con unos recursos de clientes de 9.265 millones de euros y 7.937 millones en créditos, un 21 y un 25 por ciento más, respectivamente.

La financiación a los distintos sectores económicos se concretó en más de 75.500 nuevas operaciones de crédito, de las que un porcentaje importante se destinó a la adquisición de vivienda, prestando una atención preferente a determinados colectivos, como los jóvenes, facilitándoles el acceso en condiciones ventajosas a través de la participación de la Caja en sociedades constituidas con este fin. Otros segmentos a los que se dirige especialmente son los inmigrantes, ofreciéndoles servicios financieros a medida, o las pymes, no sólo ayudando a su financiación, sino mediante la aportación de servicios de valor añadido como la formación, el asesoramiento, el apoyo a la internacionalización, etc.

Con relación a los beneficios, se alcanzó un resultado antes de impuestos de 123 millones de euros. Especialmente destacables resultaron los niveles de rentabilidad, un 18 por 100 sobre recursos propios, y eficiencia, el 46 por 100. Indicadores que reflejan la adecuada gestión de Cajamurcia y que la posicionan entre las primeras entidades de crédito del país.

Así, fruto de esta favorable evolución, el semanario 'El Nuevo Lunes' la distinguió como la mejor caja del año, a la vez que la agencia internacional de calificación crediticia Fitch Ratings mejoró su perspectiva a largo plazo desde estable a positiva, al tiempo que confirmó los ratings de largo plazo 'A', corto plazo 'F1', individual 'A/B' y soporte legal '3'.

Esta nueva calificación, indicó Carlos Egea, refleja el reconocimiento realizado por dicha agencia de la solidez de la Caja, su presencia regional y una saneada calidad de los activos y base de capital, entre otros aspectos.

Una evolución adecuada en la vertiente empresarial que le ha permitido mantener con fidelidad su compromiso social y que se materializará, según informó el director general de Cajamurcia, en el presente ejercicio con un presupuesto de la Obra Social de 25,6 millones de euros. El Área Asistencial y Sanitaria es la que presenta un mayor aumento de recursos, con el objetivo de paliar las nuevas necesidades surgidas entre las capas sociales menos favorecidas, facilitando su integración plena en la sociedad.

En este sentido, en el transcurso de la sesión, el presidente de la Caja, Juan Roca, expuso los numerosos ámbitos en los que se manifiesta la responsabilidad social corporativa de las cajas de ahorros, seña de identidad que ennoblecen su actividad y que las califica como precursoras en esta materia de indudable actualidad y creciente importancia.